
もう少し意識して生活しなければと反省しました。こまめに節電を心掛けたいと思 

います。家族も意識してくれればと・・・子供は自分でお金を払っていないので使 

いたい放題です。考えさせなくてはと思います。 

今までは、節約のためにしていたこともあったが、これからは、省エネ・省資源の 

ために、より一層心がけていきたいと感じた。意識改善になった。 

いろいろな取り組み項目で、年間削減される数字が書かれていましたが、普通に使っ 

ていることが年間にすると結構無駄なことをしているのだなと思いました。 

意識していても中々できていない箇所が多くありましたので、これからはできる事から少しず 

つ取り組み、地球温暖化対策に貢献したいなと思いました。 

 米のとぎ汁、生ごみは庭に。電気もＬＥＤにしています。ほうきもいいですよ。 

 照明は LED に変えた。すだれ、カーテンで暑さをおさえる。古い家電は省エ 

ネ家電に替えた。車をエコカーに替え、買い物の量が多い時のみ利用する。 

 水を汚さないために、フライパンや器の汚れはふきとってから洗っています。 

家族それぞれ時間帯の都合があり、なかなか皆で取組むのは大変なことですが、エ 

コについて考える良いきっかけになったと思う。 

一人ひとりのチョットした心掛けで二酸化炭素の排出を減らすことができることが 

理解できました。 

日頃から意識することが大事だと思いました。留守中や使っていない電気のコンセ 

ントを忘れずに抜くように心掛けていきます。なるべくカーテンを開けて部屋を明 

るくし、照明の使用を控える。料理は出来たてを頂くようにし、あまり電子レンジ 

を使わないように心掛けます。（冬以外） 

普段は何気なく電気の使い過ぎや食事の作りすぎで、ゴミを多く出したりしていましたが、エコライ

フデーで改めてエネルギーを無駄に使わないことが大切だと気づきました。改めて、洗濯のまとめ 

洗い、エアコンなどの設定温度に気をつけ、外出時は、近くへの用事は自動車を使わず自転 

車や徒歩で行くようにしたいと思います。 

できるだけエコに取り組んでいるつもりでしたが、全然まだまだでした。チェックシート 

を目に付く所に貼って、考えながら努力したいと思います。 
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コメントをいただいた方のうち 8割以上の方が、「参加したことでエコに気付いた」、 

「エコライフを意識しよう」、「今後も続けよう」等と記入されています。 

一部ですが、皆さんから寄せられたコメントを紹介いたします。 

 

【良い機会になりました】 

 

 

 

 

 

 

 

【意識を変えていきたい】 

 

 

 

 

 

【こんなエコ生活を】 

 

エコライフデー結果についての問い合わせ先：大津市地球温暖化防止活動推進センター（電話 526-7545） 

結果報告書は、大津市ホームページ（｢大津市｣｢エコライフデー結果｣で検索してください）および大津市

地球温暖化防止活動推進センターホームページ（http://otsu.ondanka.net/）へ掲載させていただきます。 
※ 当事業は、大津市環境政策課（電話 528-2760）が上記センターへ委託しています。 


